

# EXTRAORDINARIO

A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

## ¡HOLA, HOLA!

Ya no es LA REGIÓN EXTREMEÑA el único diario local que censura al Alcalde señor Galache por no pagar la renta de la dehesa de Palomas, arrendada por el Ayuntamiento para el pastaje del ganado que venga á la feria de Mayo. *Noticiero Extremeño* arremete en su número de ayer contra D. Pepe, en un suelto titulado «Asunto grave», y del cual cortamos los siguientes párrafos:

«Por prudencia hablamos guardado silencio en este asunto, pensando que aún era tiempo de enmendar los yerros cometidos por el Alcalde Sr. Galache Hoyuelos, (causa única de cuanto hay que lamentar) toda vez que un periódico local dió á la publicidad que el señor propietario de la dehesa de «Palomas» había presentado un escrito al Ayuntamiento, en el que se demandaba respeto para el contrato que con él tenía establecido, y haciendo constar al mismo tiempo, que este escrito fué presentado en vista de las desatenciones que para con dicho señor propietario tuvo el referido señor Alcalde.

No queremos nosotros en el día de hoy hacernos eco de cuanto acerca de este particular se afirma, porque siempre hemos guardado respeto á las personas.

Pero no obstante, como se trata de la conducta observada por nuestra primera autoridad local, en funciones de su cargo, conducta que trae no pocos perjuicios para nuestro pueblo, hemos de vernos obligados á ponerla de manifiesto y tratar de ella muy extensamente.

Hoy estas líneas sólo las encaminamos á llamar la atención del concejo, con el propósito de advertirle la necesidad de que urgentemente intervenga en el asunto á que aludimos, si es que quiere celebrar en el mes de Mayo el mercado anual de ganados en la dehesa de «Palomas».

Como ven los lectores, *Noticiero* viene á dar la razón á LA REGIÓN EXTREMEÑA, que es el diario á que aquél alude, por las censuras que ha dirigido al señor Galache, quien lejos de cumplir una obligación que debiera considerar como preferente, trata con la mayor descortesía al propietario de la dehesa de Palomas, cuando éste gestiona el cobro de lo que se le adeuda.

Lo hemos dicho antes de ahora: el día en que el Sr. Galache salga de la Alcaldía, será de júbilo para Badajoz. Y conste que esto lo escribimos sin apasionamientos, y sin que influya en nosotros la circunstancia de ser D. Pepe un adversario político, sino porque su permanencia en la Alcaldía la estimamos como una desdicha para nuestro pueblo; desdicha de que son culpables, en primer término, los Sres. Lopo y Raventós, aquél, principalmente, porque conoce al Sr. Galache Hoyuelos y sabe lo que dá de sí.

También alcanza algo de culpa á los conservadores, que con los bombos de su órgano en la prensa local, han contribuido á que en Madrid se figuren que don José Galache Hoyuelos reúne una, siquiera, de las condiciones que se necesitan para desempeñar la Alcaldía de Badajoz.

## Local y Regional

En Higuera de Vargas han muerto de triquinosis cinco personas.

Y hay intoxicadas más de 20.

Los embutidos analizados en el laboratorio municipal, procedentes de dicho pue-

blo, han revelado la existencia de gran cantidad de triquina.

Dícese, no sabemos si con fundamento, que en Badajoz se venden embutidos procedentes de Higuera de Vargas.

Esperamos que la autoridad local haga cumplir rigurosamente los acuerdos de la Junta provincial de Sanidad.

## Café de «La Estrella»

CONCIERTOS PARA HOY

Por la tarde, á las dos y media:

1.º Sinfonía.

2.º «El conde de Luxemburgo», fantasía.

3.º Gran Vito.

Por la noche, á las nueve y media:

1.º Preludio.

2.º «Bohemios», selección.

3.º «Sangre moza», fantasía.

4.º Polonesa de concierto.

En uno de los próximos números hablaremos del reparto de ropas á los perjudicados por los temporales.

### Mozos declarados inútiles

En Fuentes de León, de 40 mozos alistados han sido declarados inútiles 30.

Y en Higuera la Real, de 61 alistados han resultado inútiles 40.

Almendralejo es uno de los pueblos que mejor papel han representado: de 121 alistados sólo hay 25 inútiles.

En Badajoz, de 235 alistados hay inútiles 74.

El concejal Sr. Belenguer ha ido á Portugal para hacer propaganda en el asunto de la feria.

—Empléense las mejores aguas minerales alcalinas embotelladas: Vichi-Hópital (estómago), Vichi Célestins (riñones), Vichi-Grande-Grille (hígado). Son insustituibles.

## Servicio telegráfico

Madrid 20 (16'30).

### Sobre el naufragio del «Titanic»

Despachos de Nueva York dan cuenta de la llegada á aquel puerto del vapor «Carpathia», que conducía á unas 800 personas de las que iban en el «Titanic» al ocurrir la catástrofe.

Algunas de ellas refieren que se creyó en los primeros momentos no tenía importancia la avería; que el capitán del buque y el primer maquinista se suicidaron; que algunos italianos fueron muertos á tiros cuando se procedía á las operaciones de salvamento, pretendiendo que se realizasen con orden.

Un pasajero dice que la orquesta del buque estuvo tocando pocas horas antes de que se hundiera éste.

### Incendio

En Londres un terrible incendio ha destruido la fábrica de papel que funcionaba bajo la firma de Carlos Mitchel.

### Barras salvadas

Despachos del extranjero dicen que van salvadas 449 barras de plata de las que conducía el «Oceano», buque que naufragó hace pocos días.

Las 449 barras valea 58.440 libras esterlinas.

### Buque salvado

Telegramas de Nueva York dicen que merced á los socorros prestados en virtud de un despacho expedido por la telegrafía sin hilos, se logró salvar al buque *Ontario*, en el que se había producido un incendio.

### Enterados

Los ministeriales dicen que han desaparecido los temores de que por causa de los presupuestos surja una crisis.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña».